
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 869/2022

Informações sobre as condições do asfalto 
da Av. Nassif Damus, localizado no bairro 
Jardim Europa.

CONSIDERANDO a condição do asfalto da Av. Nassif Damus, que vem sendo 
reportada há bastante tempo;

CONSIDERANDO as indicações: Indicação nº 3854/2022, Indicação nº 
3659/2022, Indicação nº 2840/2022, Indicação nº 1310/2022, Indicação nº 60/2022, Indicação 
nº 5678/2021, Indicação nº 5184/2021, Indicação nº 4730/2021, Indicação nº 3981/2021, 
Indicação nº 3121/2021, Indicação nº 2832/2021, Indicação nº 11/2021, Indicação nº 
3417/2020, Indicação nº 2668/2020, Indicação nº 1918/2020, Indicação nº 1917/2020, 
Indicação nº 3557/2019, Indicação nº 1990/2019, todas versando sobre a rua esburacada, 
pedindo providências do Poder Público há mais de três anos e a rua continua com problemas 
no asfalto;

CONSIDERANDO que as enormes pedras soltas podem alvejar pedestres e 
motociclistas, além de danificar veículos;

CONSIDERANDO que os munícipes que moram naquela rua, mesmo pagando 
seus impostos, têm uma rua totalmente deteriorada, há anos precisando ser devidamente 
asfaltada;

CONSIDERANDO o dever Constitucional desta vereadora em fiscalizar as 
atividades do Município e o funcionamento das atividades exercidas pelo Poder Executivo, 
visando sempre auxiliar e contribuir com melhorias em favor do Município.

Requeiro observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, informações e encaminhamento de documentos, a essa Casa de Leis, as seguintes 
informações:

FAVOR REMETER A RESPOSTA AO NÚMERO DA QUESTÃO

01 - Por que ainda não foi recapeada a rua, apesar da inúmeras inidcações de 
diferentes vereadores e do tempo?

02 - Há programação para a realização do serviço? Se sim, quando?

03 - Tal região, que não passa por recape há mais de 4 anos, finalmente estará 
contemplada na programação de 2023 e os cidadãos da mesma serão respeitados?

Este gabinete tem por objetivo não somente fiscalizar, mas entender o 
funcionamento deste Executivo para atuar de maneira propositiva visando a construção do 
bem comum.

Pedimos a gentileza de ter atenção e cuidado nas respostas para que não sejam 
necessários novos documentos.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Certa de sua atenção e devidas providências, agradeço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 11 de novembro de 2022.

LUNA MEYER
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